

## > <u>Landrat / Parlament</u> | Geschäfte des Landrats

Titel: Verfahrenspostulat von Klaus Kirchmayr, Grüne Fraktion:

Stellvertretungs-Lösung für die IPKs

Autor/in: Klaus Kirchmayr

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 1. Dezember 2011

Bemerkungen: --

Verlauf dieses Geschäfts

In den letzten Jahren hat der Kanton Baselland diverse "Gemeinschaftsunternehmen" mit seinen Nachbarkantonen realisiert. Für die bedeutendsten dieser Unternehmen wurden Interparlamentarische Kommissionen (IPKs bzw. IGPKs) eingesetzt, in welche die Partnerkantone Parlamentarier delegieren. Beispiele solcher Gemeinschaftswerke sind die Universität Basel, die FHNW oder das UKBB.

In den IPKs nehmen je beteiligtem Kanton mehrere Kantonsparlamentarier Einsitz. Bis anhin ist für diesen Einsitz keine Stellvertretung vorgesehen. Angesichts der bedeutenden Dimension dieser Gemeinschaftswerke ist eine möglichst vollzählige Vertretung an den Sitzungen der IPKs sehr wünschenswert. Das gänzliche Fehlen einer Stellvertretungslösung ist deshalb suboptimal.

Entsprechend wird folgendes beantragt:

Für die diversen Interparlamentarischen Kommissionen sind geeignete Stellvertretungs-Lösungen zu ermöglichen.